

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711015 - DYAH NUR AFIFAH AMINI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	BELUM DIJELASKAN JUMLAH DAN DOSIS OBAT. utk H.S artinya pd waktu mau tidur.
BALUT BIDAI	tidak memakai handscoon. bidai bagian medial ukurannya tidak tepat, seharusnya lebih pendek. lokasi pengikatan mitela pada pembidaian sebaiknya di bidainya ya Dyah, buka diatasnya, jadi kurang ke medial lagi.
KOMUNIKASI	menggali RPS nya masih belum optimal, karakter, durasi persebaran, perjalanan penyakit, menggali RPD dan RPKnya juga masih sangat kurang, kenapa tidak ditanyakan sebelumnya pernah ada keluhan benjolan ditempat yang sama atau ditempat lain tidak, kelg ada yang menderita peny lain yang terkait benjolan persepsi pasien juga belum digali secara maksimal malah lsg di kasih tau ttg operasi? coba ditanya dulu menurut bapak ini peny apa, pernh mendengar tentang hiper/hipotiroid/gondok misalnya atau tumor leher yang lain,
PEMASANGAN NGT	IC : tdk menyebutkan tujuan dan prosedur tindakan NGT, tidk melakukan pengecekan lubang hidug, tidak melakukan cuci tangan kembali sesaat sebelum melakukan tindakan pemasangan NGT, kapan pasien diposisikan menengadahkan dan kapan diminta untuk menunduk?? (baca lagi ya, kamu tdk melakukan kedua hal ini). waktu habis baru sampai mengecek apakah sudah masuk lambung atau tidak. tdk selesai tindakan dan tdk cuci tangan setelah tindakan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic baik/ basmalah ya mb, samaminta ditemani saja pasiennya/ inspeksi baik/ palpasi payudara jangan dengan ujung jari tapi seharusnya menggunakan permukaan jari/ palpasi interpretasinya tidak lengkap seperti ukuran, mobilitas, permukaan sebaiknya difiksasi dengan tangan yang lainnya/ interpretasi papasi axila dan supraklavikula salah/ belum ucap hamdalah/ kedepannya untuk pemeriksaan payudara lebih teliti dan cermat ya
PERAWATAN LUKA (MLBM)	sudah ok
PROVOKASI NYERI	Pemeriksaan laseque dan o'connel, tungkai diangkat sampai berapa derajat utk mmastikan hasil +/-?
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	pemeriksaan dg duduk ya dik,, apusan utk endo dan ekto servik pakai 1 kapas lidi benarkah?dibaca lagi ya dik,,tangan kiri juga sdh on pegang objek glas,, bimanual pake gel ya